



Desde Puebla, Santiago Creel comienza a armar su proyecto presidencial

El panismo poblano arropó al diputado federal Santiago Creel Miranda en su visita a Puebla para conformar un proyecto que lo logré impulsar a la candidatura presidencial del PRIANRD para el 2024. En compañía de legisladores federales y locales, Creel Miranda reiteró sus intenciones de competir por la presidencia de la República en las siguientes elecciones, mostrando a su vez la disposición de apoyar a quien sea elegido para ir en busca de la gubernatura del estado.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/1894-desde-puebla-santiago-creel-comienza-a-armar-su-proyecto-presidencial-videos>